

## Faustball Chronik des ETV

Bereits 1896 wurde die Faustballabteilung gegründet und schon zwei Jahre später fand die erste Turnierteilnahme statt, es folgten weitere Turniere. 1913 wurde im ETV auch Frauenfaustball eingeführt. Von 1928 bis 1967 sammelten die Mannschaften des ETV fleißig Titel und Platzierungen bei Deutschen Meisterschaften.

1972 setzte sich die Erfolgsgeschichte fort, neben weiteren Vereinstiteln gewann Claus Ehlbeck, der heutige Vorsitzende der ETV Faustballabteilung, auch internationale Erfolge. 1979 konnte er einen Weltmeistertitel feiern, 1980/81 wurde er Europameister und 1982 erneut Weltmeister. Auch im Verein wurden weitere Titel eingefahren, so zum Beispiel 1985 der 3. Platz der Herren bei den Deutschen Hallen-Meisterschaften und 1990 3. Platz der Herren beim Deutschen Turnfest in Bochum / Dortmund.

Im Rahmen der 100jährigen Vereinsfeierlichkeiten war der ETV 1989 Ausrichter der Deutschen Feldmeisterschaften und errang vor rund 10.000 Zuschauern auf der Hoheluft überraschend den Deutschen Vizemeister.

### Die wichtigsten Siege:

Deutscher Meister der Herren:	1928, 1929, 1947, 1948, 1954, 1962	
Deutscher Meister der Damen:	1934	
Deutscher Meister der männlichen Jugend:	1956	
Deutschlandpokal-Sieger mit Hamburg:	1972 (Bernd Stabrin / Claus Ehlbeck)	
Weltmeister mit der Nationalmannschaft:	1979, 1982 (Claus Ehlbeck)	
Europameister mit der Nationalmannschaft:	1980 (Claus Ehlbeck)	
Deutscher Feld-Meister AK 30:	1995, 2000, 2001	
Deutscher Hallen-Meister AK 30:	1997	
Deutscher Hallen-Meister AK 40:	2003 – 2007	5x
Deutscher Feld-Meister AK 45:	2007 – 2011, 2014, 2015	7x
Deutscher Hallen-Meister AK 45:	2008 – 2010	3x
Senioren-Weltmeister AK 45:	2015 (Uwe Schneider / Theo Holst)	